

*« Il a hissé les voiles vers l'éternité,
mais sur l'eau demeure la trace lumineuse de sa présence »*

Son épouse, Christine **Oesch**, à Lausanne ;
Ses fils, ses belles-filles, ses petits-enfants :
Yves et Rachel **Oesch**, à Neuchâtel,
leurs enfants Marc et Alex ;
Luc **Oesch** et Solène **Tierny Oesch**, à Echandens,
leurs enfants, † Camille, Martin et Justine ;
Sa sœur, Inès **Drouin**, à Aubonne ;
Ses belles-sœurs et beaux-frères :
Sabine **Perret** et Philippe **Treyvaud** ;
Laurence et Olivier **Gardiol** ;
Sa nièce et son mari Joëlle **Gillon** et Olivier **Schlienger** ;
Son neveu Loïc **Gardiol** ;
Les familles parentes, alliées et amies,
ont la profonde tristesse de faire part du départ de

Monsieur Kurt OESCH

qui a levé l'ancre pour sa dernière croisière le lundi 13 janvier 2025
dans sa 81^e année, après avoir combattu la maladie avec force et courage.

La messe d'A-Dieu aura lieu en l'église du Sacré-Cœur d'Ouchy,
le vendredi 17 janvier à 14 heures,
suivie de l'inhumation au cimetière d'Echandens.

Kurt repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.

La famille exprime sa profonde gratitude aux équipes d'oncologie de la
Clinique Bois-Cerf et des soins palliatifs de l'Hôpital de Lavaux pour leur
humanité et dévouement et invite ceux qui le souhaitent à soutenir la
recherche suisse contre le cancer.

Domicile de la famille : Famille Oesch, Chemin de Mornex 8, 1003 **Lausanne**.